

Citroen C4 - Aufleuchten der ESP/ABS Kontrolleuchte | HELLA

Citroen

C4

Alle Modelle für Linksverkehr

Baujahr bis 06.2008

Aufleuchten der ESP/ABS Kontrolleuchte

Aufleuchten der ESP/ABS Kontrolleuchte

Wird der oben genannte Fehler vom Kunden beanstandet, so könnte der Positionssensor vom Bremspedal die Ursache dafür sein. Des Weiteren können verschiedene Probleme mit der Geschwindigkeits-Regelanlage auftauchen, wie z.B.

- Zeitweiser oder kompletter Ausfall vom Fahrgeschwindigkeits -Begrenzter.
- Zeitweiser oder kompletter Ausfall der Geschwindigkeits-Regelanlage.
- Selbstständiges Einschalten der Geschwindigkeits-Regelanlage.

Darüber hinaus können auch noch die Bremsleuchten ausfallen. In solchen Fällen muss der alte Positionssensor gegen eine geänderte Version ausgetauscht werden. Zusätzlich muss noch ein Adapterkabel verbaut werden. Beim Einbau ist darauf achten, dass keine Scheuerstellen am Kabel auftreten können.